



Unión Europea revalida firma de acuerdo con el Mercosur para enero

Description

(Foz de Iguazú) Durante la Cumbre del Mercosur fue revelada una carta de la Unión Europea (UE) al presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, reafirmando el compromiso de firmar el acuerdo birregional en enero.

En la misiva, enviada por el presidente del Consejo Europeo, António Costa, y la titular de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ambos confirman la intención de avanzar con la signatura del Acuerdo de Asociación entre la UE y el Mercado Común del Sur (Mercosur).

También se menciona la rúbrica del Acuerdo Comercial Provisional como parte del mismo proceso de integración.

La UE expresó su pesar por no concretar la formalización durante la cumbre de líderes del Mercosur realizada este sábado en esta sureña ciudad brasileña.

Según la misiva, el aplazamiento responde a la necesidad de completar procedimientos internos dentro del Consejo de la UE.

Tales trámites son necesarios para autorizar oficialmente la firma del acuerdo entre ambos bloques.

A pesar de la postergación, las autoridades europeas aseguraron que no habrá nuevos retrasos en el cronograma previsto.

Costa y Von der Leyen destacaron el liderazgo político de Lula y su involucramiento personal en el avance de las negociaciones.

Para la UE, el tratado con el Mercosur es clave para fortalecer las relaciones políticas económicas y estratégicas, y considera que la asociación birregional refuerza el comercio y la cooperación internacional.

Al intervenir este sábado en la cumbre, Lula señaló que «en este momento de gran turbulencia mundial, el Mercosur da ejemplo de cómo podemos seguir ejerciendo el multilateralismo, cuidando el crecimiento de nuestras economías y mejorando la vida de las personas que representamos».

La reunión marcó el final de la presidencia temporal de Brasil del mecanismo, que pasó a Paraguay.

«Espero que tengamos seis meses de buena cosecha, buenos frutos y buenos acuerdos internacionales. Les puedo asegurar que el mundo está deseoso de llegar a acuerdos con el Mercosur», aseguró.

Y sin duda, recalcó, «podremos lograr, durante este período, los acuerdos que no se lograron durante mi presidencia».

El acuerdo se debate desde hace 26 años y busca crear una amplia zona de libre comercio entre los países de ambos bloques.

Las negociaciones concluyeron en diciembre de 2024, pero la formalización del tratado encuentra resistencia por parte de algunas naciones europeas, preocupadas por la flexibilización de las restricciones a la entrada de productos sudamericanos al comercio local.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025